

DER BISCHOF VON MÜNSTER

MÜNSTER (Westf.), den 21. Aug. 1965
Domplatz 27

Seiner Eminenz
dem Hochwürdigsten Herrn
Raúl Kardinal Sliva Henriquez
Erzbischof von Santiago de Chile
S a n t i a g o / C h i l e

Eminenz!

Der Hochwürdigste Herr Weihbischof Tenhumberg übergab mir Ihren Brief vom 15. Juli. Gern bin ich damit einverstanden, daß Ihre beiden Theologen, Cristian Larrain und Juan Noemi, in Münster studieren. Sie können im Collegium Borromaeum wohnen. Es wäre schön, wenn Sie erreichen könnten, daß - wie Sie schreiben - die deutsche Regierung oder das Werk Adveniat die Kosten trägt.

Ich freue mich auf das Wiedersehen in Rom und bin

in der Liebe Christi

Ihr

+ Joseph Hoffner